

# Fiesta de Pentecostés – 2022

## El gran misterio de la Fiesta de Pentecostés

Fred R. Coulter—Junio 5, 2022

[www.laVerdaddeDios.org](http://www.laVerdaddeDios.org)

¡Saludos a todos! Bienvenidos a la Fiesta de Pentecostés. ¿Cuántas mas tendremos hasta que este día sea cumplido? *No lo sabemos*, pero algunos indudablemente estarán vivos.

Vamos a ver que esta es como todas las Fiestas de Dios, cada Fiesta de Dios, cada día santo de Dios es ¡*especial!* **Cada Sábado**—aunque sea el regular de cada 7 días—*es especial*. Dios pone especialmente Su presencia en todos aquellos días.

Para aquellos de nosotros quienes hemos sido llamados y tenemos el Espíritu de Dios, esta Fiesta tiene un significado especial para nosotros. Nos dice lo que Dios está haciendo. El mundo no sabe, ¡no tienen ni idea! Pero aquí está justo a plena vista. Sin embargo, *esto requiere entendimiento y entendimiento viene con obediencia y fe. ¡Requiere fe el ser obediente!*

Si oye algo y eso no significa nada para usted, ¿va usted a hacer algo? ¡*No!* Pero **SI** oye lo que Dios ha dicho, y considera importantes las palabras de Dios, **ENTONCES** *obedece y hace*.

Veremos que las Fiestas de Dios están listadas dos veces antes de Levítico 23. ¿No es interesante que uno de los capítulos es en Éxodo 23? Aquí está lo que Dios le dijo a Moisés que le diga al pueblo. Éxodo 23:14: <sup>[#1]</sup>“**Guardarán una fiesta a Mi tres veces en el año.**”

Estas son las Fiestas mayores. Usted tuvo el Día de Trompetas y el Día de Expiación; aquellos son días santos tremendos. Sin embargo, Dios quería que la gente que estaba esparcida, tantos como fuera posible, fueran a Jerusalén. La forma como lo hacían era, donde sea que había una sinagoga—esparcida donde estuviera—la gente también se reunía en aquel día, pero tenían por lo menos un representante de la sinagoga yendo a Jerusalén. y él representaría a todos los varones de aquella sinagoga. Por supuesto, él llevaría la ofrenda al templo desde la sinagoga.

Verso 15: “**Guardarán la Fiesta de Panes sin Levadura....**” ¡Ya la guardamos!

Verso 16: “**También la Fiesta de la Cosecha de los Primeros Frutos de sus labores, los cuales han sembrado en el campo....** [vamos a ver que sembrar es muy importante y tiene también un significado espiritual profundo] ... **Y la Fiesta de la Cosecha, al final del año,...**”—Tabernáculos.

Veremos que después de la rebelión y la hechura del becerro de oro, Dios les volvió a dar los mismos mandamientos.

Éxodo 34:18: <sup>[#2]</sup>“**Guardarán la Fiesta de Panes sin Levadura....**”

Quiero que lea los versos anteriores y posteriores y verá que lo que estamos leyendo aquí no son cosas menores. Algunas de las ‘cosas menores’ son tan importantes como algunas de las cosas mayores.

Después de dar el mandamiento de guardar Panes sin Levadura, ¿cuándo fue dado el mandamiento concerniente a la santificación del primogénito? *Durante la Fiesta de Panes sin*

*Levadura.*

Verso 19: “**Todo lo que abre el vientre es Mío;...**” ¿Por qué? Dios es el Creador, y Él está creando a través de la procreación y la reproducción; pero eso ¡Él lo ha hecho! El primogénito es especial. ¡El primogénito representa a Cristo!

- ¿Cree usted que Él es Primogénito?
- ¿Cree que eso es especial?
- ¿Fue especial el nacimiento de Jesucristo?
- ¿Fue especial el engendramiento de Jesucristo?

*¡Sí!*

“...**todos los primogénitos machos del ganado, de bueyes u ovejas. Pero el primogénito de un asno, redimirán con un cordero. Y si no lo redimen, entonces quebrarán su cuello. Todos los primogénitos de sus hijos redimirán....** [5 sheckles en el templo] ...**Y ninguno se presentará delante de Mí vacío**” (vs 19-20).

Note lo siguiente que Él dice, porque lo que quiero mostrarle es que Dios tiene todos aquellos mandamientos alineados en una forma diferente, como mezclados en relación a nuestra lectura normal de esto. ***¡Quiero que entiendan que esto muestra cuan importantes son!***

- ¿Era el primogénito importante para Dios? ¡Sí!
- ¿No fue Jesús el Primogénito? ¡Sí!
- ¿Cómo es llamada la Iglesia? ¡La iglesia de los primogénitos!
- ¿No es eso importante y especial? ¡Es mejor que lo crea!

Verso 21: “**Trabajarán seis días, pero en el séptimo día descansarán. Aún en tiempo de siembra y en cosecha descansarán.** <sup>[#3]</sup>**Y observarán la Fiesta de las Semanas, de las primicias de la cosecha de trigo, y la Fiesta de Cosecha al final del año. Tres veces en el año se presentarán todos sus varones... [o representantes] ...delante del Señor DIOS, el Dios de Israel**” (vs 21-23)—*¡tres veces en el año!*

Veremos lo mismo en Deuteronomio 16; veremos esto nuevamente reiterado. Si Dios dice algo una vez, ¿será importante? *¡Por supuesto!* Pero si Él lo repite, eso multiplica su importancia. Entonces, aquí está el #4 y veremos el #5 listado en Levítico 23.

Sabemos cómo contar a Pentecostés., porque ya cubrimos eso. Deuteronomio 16:9: “**Contarán siete semanas para sí mismos. Comiencen a contar las siete semanas desde el momento en que primero comenzaron a poner la hoz al grano.** <sup>[#4]</sup>**Y guardarán la Fiesta de las Semanas...**” (vs 9-10).

Entonces, esta es la Fiesta de los primeros frutos, la Fiesta de las semanas y también la Fiesta de Pentecostés, que significa *contar 50, porque ¡debe contar 50 días!*

“...**al SEÑOR su Dios de acuerdo a la suficiencia de una ofrenda voluntaria de su mano, la cual darán de acuerdo como el SEÑOR su Dios los haya bendecido. Y se regocijarán...**” (vs 10-11). Esto es lo que Dios quiere que hagamos. Regocijarnos en todo lo que significa esta Fiesta. Piense

en cuan grandioso va a ser ir a través de esto hoy, y luego ve el mundo y ve lo que está pasando en el mundo. Es algo muy diferente, ¿cierto?

- ¿Son ellos bendecidos? ¡No!
- ¿Conocen a Dios? ¡No!

*¡Claman conocerlo pero no!*

“...delante del SEÑOR su Dios, usted, y su hijo, y su hija, y su siervo, y su sierva, y el levita dentro de sus puertas, y el extranjero, y el huérfano, y la viuda, aquellos entre ustedes, en el lugar el cual el SEÑOR su Dios ha escogido para colocar allí Su nombre” (vs 10-11).

Luego va a la siguiente Fiesta, una grande, la Fiesta de Tabernáculos.

<sup>l#5</sup>Veamos algo en Levítico 23, porque esta es una parte bastante interesante. Verá que cuando lee Levítico 23 todo lo perteneciente a Pentecostés tiene el mayor numero de instrucciones que las otras Fiestas. Tomemos en la terminación del conteo y luego veremos que mas debemos hacer; veremos que más significa esta Fiesta.

Levítico 23:15: “Y contarán comenzando con el siguiente día después del Sábado, comenzando con el día que trajeron la gavilla de la ofrenda mecida; siete Sábados completos serán. Incluso hasta el día siguiente al séptimo Sábado ustedes contarán cincuenta días. Y ofrecerán una ofrenda del nuevo grano al SEÑOR” (vs 15-16).

Recuerde que durante la Fiesta de Panes sin Levadura, la levadura es un tipo de pecado, porque esta infla en vanidad y aun mas cuando se mezcla con desobediencia.

Sólo durante aquel periodo de la Pascua y Panes sin Levadura es que la levadura es un tipo de pecado. Cuando llegamos a Pentecostés, la levadura representa algo más y veremos eso. Verso 17: “Sacarán de sus casas dos panes mecidos de dos décimas partes. Serán de harina fina. Serán horneados con levadura. Ellos son los primeros frutos del SEÑOR.”

Antes que avancemos más, hagamos una pausa y recojamos una ofrenda para la Fiesta de Pentecostés. Hermanos, sepan que todos los fondos que ustedes envían a la Iglesia de Dios Cristiana y Bíblica nosotros estamos dedicados a usarlos estrictamente:

- en servir a los hermanos
- pagar lo que se necesita para servir
- predicar el Evangelio
- imprimir el Evangelio
- llevarlo a tanta gente como podamos

Les damos gracias por sus ofrendas que dan, y sabemos que las dan de corazón y de buena voluntad. Les agradecemos por esto y reconocemos que han sido generosos.

*(pausa para recoger la ofrenda)*

En Mateo 13 vamos a encontrar una pista de qué representa la levadura en estos dos panes. Mateo 13:33: “Otra parábola les habló a ellos: “El Reino del cielo es comparado a la

**levadura...**” Sabemos que el Reino de Dios es justicia, así que esta levadura no puede referirse al pecado como lo es durante Panes sin Levadura.

“...la cual una mujer... [un tipo de iglesia] ...tomó y escondió en tres medidas de harina hasta que todo estuvo leudado” (v 33).

Debían hacer aquellos panes con dos décimas partes de harina fina.

- ¿Qué representa esto? ¡*El Reino de Dios!*
- ¿Qué representa esto para nosotros?

Veremos que cada uno de estos panes eran mecidos delante del Señor y eran horneados con levadura. ¿Qué pasa cuando le pone levadura a la masa? ¡La masa se crece! Mientras sea harina usted puede aplastarla y aplanarla de nuevo, pero la levadura hace que crezca. Luego cuando la pone en el horno para hornearla, ¿qué pasa? Aquel pan, todo leudado, es permanente. ¡No puede cambiarlo! Puede destruirlo pero no puede cambiarlo.

Dios no busca destruirlo, porque la levadura es asemejada al Reino del Cielo. Entonces, veamos lo que debían hacer con ella; veamos lo que los panes representan:

Levítico 23:17: “Sacarán de sus casas dos panes mecidos de dos décimas partes. Serán de harina fina. Serán horneados con levadura. **Ellos son los primeros frutos del SEÑOR.**” Esto representa a todos los que van a estar en el Reino de Dios. Un pan representa a aquellos hasta Cristo; el otro pan representa a todos aquellos desde Cristo hasta la resurrección.

*Note lo que debía ser ofrecido con esto;* v 18: “Y ofrecerán con el pan **siete corderos sin mancha del primer año.**...” ¿Cuántas iglesias hay en Apocalipsis 2 & 3? ¡7! Probablemente una representación de las 7 iglesias.

“...y un toro joven,... [representando la fortaleza de Cristo] ...y dos carneros. Ellos serán *por* una ofrenda quemada al SEÑOR con su ofrenda de grano, y sus ofrendas de bebida, *incluso* una ofrenda hecha por fuego, de aroma dulce al SEÑOR” (v 18). Porque necesitamos tener perdón de pecados, incluso cuando estamos en la iglesia. Sigamos leyendo:

Verso 19: “Luego sacrificarán un macho cabrío por una ofrenda por el pecado, y dos corderos del primer año por un sacrificio de ofrendas de paz.” Una ofrenda de paz era la que usted llevaría a Dios y compartiría de la comida, y también estaban los panes horneados con levadura. Todo esto muestra que las iglesias deben vencer y no tener pecados en sus vidas.

Verso 20: “Y el sacerdote los mecerá con el pan de los primeros frutos, una ofrenda mecida delante del SEÑOR, con los dos corderos. Ellos serán santos al SEÑOR por el sacerdote. Y proclamarán en el mismo día que el pueda ser una santa convocación para ustedes. No harán trabajo servil *en el.* Será un estatuto para siempre en todas sus viviendas a través de sus generaciones” (vs 20-21).

Verso 22: “Y cuando cosechen la cosecha de su tierra, no cosecharán completamente las esquinas de su campo. Y el espiguelo de su cosecha no recogerán. Sino **lo dejarán para el pobre y para el extranjero.** Yo soy el SEÑOR su Dios.’ ” ¡Esta es una Fiesta muy importante!

Veamos ahora cómo Dios o Cristo compara el trabajo del Evangelio—esto significa el trabajo de la iglesia del Nuevo Testamento—y todos nosotros mientras crecemos y vencemos. Él lo asemeja a una cosecha.

Mateo 13 muestra que Cristo está activo todo el tiempo a través de Sus iglesias, y que Él está llamando gente, llevándolos al arrepentimiento y bautismo. Esto viene por *el oír de la Palabra*.

Mateo 13:37: “Y Él respondió y les dijo, “Aquel que siembra la buena semilla... [veremos que Satanás siembra la mala semilla] ...es el Hijo de hombre; y el campo es el mundo; y la buena semilla, esos son **los hijos del reino**;...” (vs 37-38).

Esto es lo que somos, los primogénitos del Espíritu, del conocimiento de Dios. Lo mismo con todos aquellos desde el día de Pentecostés (Hechos 2) a través hasta el tiempo de la resurrección.

“...**los hijos del reino**...” Esto va atrás en el tiempo porque habían dos panes. Uno por aquellos quienes estaban antes del ministerio de Jesucristo y Su muerte, crucifixión y resurrección; aquel pan representa a todos ellos. Todos los patriarcas:

- Abraham, Isaac y Jacob
- los reyes justos
- los sacerdotes justos
- los profetas justos

“...pero la cizaña son los hijos del maligno” (v 38)—¡Satanás el diablo! *¡Cristianismo falsificado!* Llegan a ser ciegos, y veremos cómo en tan solo un momento.

Leeremos lo que Jesús dijo que es la interpretación del sembrar la semilla, la cual es la Palabra de Dios.

Mateo 13:10: “Y Sus discípulos vinieron a Él y preguntaron, “¿Por qué les hablas en parábolas?”” *Esto es muy importante para nosotros que entendamos y comprendamos el significado esto.*

Verso 11: “Y Él respondió y les dijo, “**Porque ha sido dado a ustedes...**” *¡Todo el conocimiento que tenemos viene de Dios!* No es que lo hayamos inventado. Cuando leemos estas cosas, aprendemos de ellas y Dios abre nuestra mente para entenderlo.

“...**el saber los misterios del reino del cielo**,...” (v 11).

- ¿No es la resurrección un misterio?
- ¿Cómo va a hacer esto Dios?

*¡Piense en eso mucho tiempo!* No lo sabemos, porque Dios no nos ha dicho.

Pero sabemos que cuando morimos, nuestro espíritu de hombre es unido con el Espíritu Santo de Dios y regresa a Dios. Veremos que aquellos son almacenados bajo el altar en el Templo en el cielo arriba (Hebreos. 12). Veremos que la cizaña es atada y almacenada en algún lugar para el

Lago de fuego. Entonces, Dios sabe lo que Él está haciendo y va a encargarse de eso. Algunas cosas podemos entender; otras cosas no entendemos.

“...pero esto no ha sido dado a ellos” (v 11).

Entendamos lo que Dios va a hacer. Han escuchado decir esto muchas veces: ¡Oración *y estudio*, *oración y estudio!* ¡*Crecer en gracia y conocimiento!*

*Escuchen*, v 12: “Porque cualquiera que tenga *entendimiento*,... [nosotros tenemos] ...a él más será dado,...”

Entre mas guardamos el Sábado, entre mas amamos a Dios, entre mas guardamos:

- la Pascua
- la Fiesta de Panes sin Levadura
- Pentecostés
- todo el resto de las Fiestas y Días santos de Dios

*más entendimiento se nos será dado*. ¡Entenderemos! Piense cuantas veces, yendo atrás en el tiempo, no entendemos o no entendíamos lo que Dios nos ha dado a entender.

***Somos capaces de entender***—no porque seamos mejores que ellos—sino ***porque tenemos la Palabra de Dios completa***, y los tiempos en los cuales estamos viviendo. Hermanos, esto es algo asombroso de entender.

- ¡Cuan grande es Dios!
- ¡Cuan fantástico es Su plan!

Verso 12: “Porque cualquiera que tenga *entendimiento*, a él más será dado, y tendrá abundancia; pero cualquiera que no tenga *entendimiento*, incluso lo que tiene le será quitado”—*¡removido!*

Hemos visto que esto pasa con gente que ha estado en la iglesia. No sabemos si eran convertidos o no. Esperamos que no, pero no sabemos. Es por eso que Dios es Juez.

- sólo Dios conoce el corazón
- sólo Dios conoce la mente
- sólo Dios conoce lo que alguien esta pensando

*¡Nosotros no!*

Hoy, en el mundo con los esposos y esposas. Ellas llegan muy cerca de saber lo que sus esposos están pensando, mas que los esposos saber lo que ellas están pensando. Eso no hace a las esposas mejores que los hombres, o a los hombres—por ser ellos cabeza de la esposa— mejores que ellas.

¿Qué tal un mundo con solo hombres? ¿O un mundo con solo mujeres? Eso es lo que Satanás esta tratando de hacer allá afuera. ¿Cómo le va con eso? *¡No muy bien!*

Verso 13: “Por esta *razón* les hablo a ellos en parábolas, porque viendo, ellos no ven; y oyendo,

ellos no oyen; ni entienden.” Aquí está el por que:

- II Corintios 3; una de las razones por la que no entienden. A la lectura de Moisés hay un velo sobre sus mentes y no pueden entender.
- II Corintios 4—está Satanás el diablo quien ciega la mente de aquellos que no creen

***Entonces, tienen aquellos dos factores de incredulidad.***

Con el primero también tiene el factor del libre albedrío. Con el velo en sus ojos, pueden escoger tenerlo removido al ***escoger obedecer a Dios, arrepentirse y ¡recibir el Espíritu Santo!***

Verso 14: “Y en ellos es cumplida la profecía de Isaías, la cual dice, ‘Oyendo ustedes oirán y en ninguna forma entenderán y viendo verán, y en ninguna forma percibirán; **porque el corazón de esta gente se ha engordado, y sus oídos son sordos para oír, y sus ojos han cerrado;**...” (vs 14-15). La gente hace esto hoy: ‘Oh, no me moleste con eso.’ Eso es ¡cerrar sus ojos!

“...no sea que ellos vean con sus ojos, y oigan con sus oídos, y entiendan con sus corazones, y sean convertidos, y Yo los sane” (v 15). Un verso tremendo justo allí.

- estar en la iglesia
- tener el Espíritu de Dios
- ser parte de la iglesia de los Primogénitos
- ser los primeros frutos de Dios

***¡es una tremenda bendición!***

A todo lugar donde vaya, aquellos que creen realmente y aman a Dios son pocos. Así es como Jesús dijo que sería. Es por eso que esta Fiesta de Pentecostés es tan importante. Muestra lo que va a pasar con esto.

*La razón por la que no oyen;* v17: “Porque verdaderamente les digo, muchos profetas y *hombres justos han deseado ver lo que ustedes ven, y no han visto; y oír lo que ustedes oyen, y no han oído.*” Viviendo al final de la era, esto es posible.

Verso 18: “Por tanto, oigan la parábola del sembrador: Cuando cualquiera oye la Palabra del reino... [esto es automático, en cualquier tiempo y lugar a través de la historia] ...y no *la* entiende, el maligno viene y arrebató eso que fue sembrado en su corazón...” (vs18-19).

Satanás puede poner cosas en el corazón y también quitar. Veremos cuando lleguemos a las 7 iglesias que Satanás quiere estar allí para desorganizarlas todo el tiempo.

“...Este es aquel que fue sembrado por el camino” (v 19).

Verso 20: “Aquel que fue sembrado sobre el lugar rocoso es el que oye la Palabra e inmediatamente la recibe con gozo; pero *porque* no tiene raíz en sí mismo, no permanece, porque cuando la tribulación o la persecución surgen por causa de la Palabra, es rápidamente ofendido. Y aquel que fue sembrado entre espinos es el que oye la Palabra, ***pero las preocupaciones de la vida y el engaño de las riquezas asfixian la Palabra, y ésta llega a ser infructuosa***” (vs 20-

22).

Veremos cómo será esto cuando eventualmente el dolar colapse. ¡Va a ser horrible!

Verso 23—aquí estamos nosotros: “**Pero aquel que fue sembrado sobre buena tierra, este es el que oye la Palabra y entiende, quien ciertamente da a luz fruto...**” Todos los frutos del Espíritu y guardando los mandamientos de Dios, todo combinado.

“...y produce—... [va mas allá del individuo a otras personas] ...**uno cien veces, otro sesenta veces y otro treinta veces**” (v 23).

Luego Él habla de sembrar la buena semilla y el enemigo—Satanás—viene y siembre maleza. Veremos cuando esto llega mas adelante. En el verso 49 Él está explicando las parábolas, cuando serán cumplidas.

Verso 49: “Esta es la forma *que* será en el fin de la era: **los ángeles saldrán, y separarán al malvado de entre los justos**, y los echarán en el horno de fuego;...” (vs 49-50). Habrá una guerra o cosas así y luego van a echarlos al lago de fuego.

“...**allí habrán gemidos y crujir de dientes**” (v 50).

Verso 51: “**Jesús les dijo, “¿Han entendido todas estas cosas?”** Ellos le dijeron, “**Sí, Señor.**”” Me pregunto cuanto entendieron en verdad.

Iremos a Hechos 2 y veremos el inicio de la iglesia del Nuevo Testamento. Esto es tremendo con los milagros que pasaron allí, y todo lo que pasó después.

*(pase a la siguiente pista)*

Hechos 2 muestra cuan absolutamente importante es el Espíritu Santo y cuan importante es Pentecostés. Piense en esto: Ellos tuvieron la predicación de Jesús por 3 años y medio, y usted sabe que el conocimiento de esto salió a todas las sinagogas donde fuera que ellos estaban, y piense del día de Pentecostés.

Después que Jesús había sido crucificado y luego resucitado, no pudieron encontrar Su cuerpo. Pero Él volvió y se presentó Sí mismo a los apóstoles y les enseñó por 40 días y 40 noches. Luego en el día 50, el día de Pentecostés, fue un evento grandioso el que pasó, el cual muestra la división completa del Antiguo Pacto y el Nuevo Pacto.

- no eliminando las leyes de Dios
- no eliminando el Sábado y los días santos

*sino guardándolos en verdad.* Piense en esto: ¡la iglesia comenzó en un día santo! Cuan importante fue aquel Pentecostés. Es por eso que cuando pasó este evento de Hechos 2 fue asombroso.

Hechos 2:1: “**Y cuando el día de Pentecostés, el cincuentavo día, estaba siendo cumplido,...**” Este es el significado real de esto. No el día anterior, ni el día después, sino el día de Pentecostés.

“...todos ellos estaban de común acuerdo en el mismo lugar. Y de repente vino desde el cielo un sonido como *el ímpetu* de un viento poderoso, y llenó la casa entera donde estaban sentados. Y allí les aparecieron lenguas divididas como de fuego, y se sentaron sobre cada uno de ellos. Y todos **ellos fueron llenos con *el Espíritu Santo***; y comenzaron a hablar en otros idiomas...” (vs 1-4).

¿Por qué? Porque habían judíos y prosélitos allí en el templo, de todo el imperio. Tan solo piense en esto: probablemente todos estaban hablando de esto: Me pregunto que pasó con Jesús. No pudieron encontrar Su cuerpo. ¿Fue Él en verdad resucitado de los muertos como algunos de los discípulos dicen?

Luego de repente alrededor de las 9 AM, la hora en la que mecían la ofrenda de la gavilla mecida, viene aquí el Espíritu Santo en poder y los llena con el Espíritu y entonces ellos comienzan a proclamar el Evangelio y a Cristo resucitado, las profecías y “...**cada uno los oía hablar en su propio idioma**” (v 6)—de donde habían nacido—*¡las maravillosas obras de Dios! Luego Pedro dio un sermón muy poderoso:*

- mostrando que esto era por profecía
- mostrando que era Cristo
- mostrando que David no fue resucitado de los muertos
- mostrando que Cristo fue resucitado de los muertos

Recuerde que Dios ahora está cumpliendo Su Palabra a los judíos primero y luego los gentiles. Aquí la mayoría eran todos judíos, y pueden haber algunos prosélitos allí.

Entonces Pedro los llamó al arrepentimiento. Y esto es lo que necesita pasar hoy para retener la mano de corrección de Dios. Si quiere que se remueva algo de esto, debe arrepentirse.

Verso 36: “Por tanto, toda *la casa de Israel* sepa con plena seguridad que Dios... [no fue nadie más; no fue un hombre ni un sacerdote] ...*ha hecho a este mismo Jesús, a Quien ustedes crucificaron...*” Habían allí muchos de ellos en la audiencia quienes fueron algunos de los que se pararon y gritaron, ‘¡Crucifícalo! Entrégnanos a Barrabas y crucifica a Jesús.’

“...**a Quien ustedes crucificaron, ambos Señor**... [sobre todo y se refiere al Señor Dios del Antiguo Testamento y al Señor Dios del Nuevo Testamento] ...**y Cristo**” (v 36).

- *el Cristo*
- *el Mesías*

Aquel quienes ellos habían estado esperando todos estos años y han leído en las profecías del Antiguo Testamento. Este era Jesucristo, y el Padre lo resucitó de los muertos.

Verso 37: “Ahora, después de oír *esto*, ellos fueron compungidos del corazón; y dijeron a Pedro y a los otros apóstoles, “Hombres y hermanos, ¿qué haremos?” Entonces Pedro les dijo, “Arrepiéntanse y...” (vs 37-38).

- esto es lo que debe ser con nosotros
- esto es lo que debe ser con cualquiera yendo a Jesús

***Debe arrepentirse de sus pecados, los cuales son la transgresión de la ley santa, recta y perfecta de Dios.*** Y debe arrepentirse de su parte en la crucifixión de Jesucristo.

Para que cada uno de nosotros individualmente tenga sus pecados perdonados, esto tiene que venir a través de Cristo. Por tanto, nuestro comportamiento pecaminoso pasado ayudó a crucificar a Cristo. De modo que Su sangre derramada puede cubrir nuestros pecados y recibimos perdón a través de la gracia y misericordia de Dios.

“...Arrepiéntanse y sean bautizados cada uno de ustedes en el nombre de Jesucristo para la remisión de pecados, y ustedes mismos recibirán el regalo del Espíritu Santo” (v 38).

Esto es lo que Dios nos da cuando somos bautizados, el Espíritu Santo de modo que podemos:

- crecer
- cambiar
- vencer
- desarrollar la mente de Cristo
- entender la Palabra de Dios
- vivir una vida en la forma que deberíamos
- ser fieles y obedientes a Dios
- prepararnos para la segunda venida de Cristo
- prepararnos para la primera resurrección

*¡Esta es toda la meta de porque estamos aquí!*

Verso 39: “Porque la promesa es para ustedes y para sus hijos, y para todos aquellos que están lejos, tantos como *el Señor nuestro Dios pueda llamar.*””

Allá afuera en el área del templo habían probablemente 30-40, tal vez 50 mil personas. ¿Cuántos fueron bautizados? ¡3,000! Aquellos fueron los primeros, los primeros de los primeros frutos llamados. ¡Esto es algo asombroso! Ellos recibieron el Espíritu Santo.

Fue tan asombroso que cuando lee los primeros 7 capítulos del libro de Hechos, los apóstoles al predicar a Cristo crucificado y resucitado de los muertos literalmente pusieron a Jerusalén patas arriba y fueron de adentro a afuera tanto así que para cuando llegamos a Hechos 12 la mayoría de los cristianos habían huido a otras ciudades.

Dios empezó a trabajar con los gentiles comenzando con Cornelio (Hechos 10). Todas aquellas cosas son grandes, cosas innovadoras, las cuales son tremendas y llevan al regreso de Cristo.

Apocalipsis 1—vemos aquí que Cristo es la Cabeza de la iglesia, Él siempre está con la iglesia, y luego haremos una breve revisión de las 7 iglesias.

Necesitamos entender que Jesús fue el Primogénito de entre los muertos. Nunca han encontrado Su cuerpo, porque Él resucitó de los muertos. Los apóstoles originales lo vieron por 40 días y 40 noches y lo predicaron vivo y resucitado a la mano derecha de Dios el Padre.

Aquí está el mensaje, los primeros 5 capítulos de Apocalipsis son para la iglesia y llevan al regreso de Cristo. Cuando Él regrese ahí es cuando será la resurrección. Sabemos que I Corintios 15 dice, '*Cristo el Primer fruto y aquellos quienes son de Cristo a Su venida*' Vamos a ver esto y cuán grande, e importante y tremendo que es esto.

Apocalipsis 1—nos dice lo que Dios está haciendo. Que mensaje es el que es enviado a nosotros y preservado para todos los santos a través del tiempo, bien hasta el fin. Particularmente para nosotros al final de la era de modo que sabemos lo que está pasando. Podemos ver estas cosas teniendo lugar; otras profecías siendo cumplidas.

Apocalipsis 1:1: "*La revelación de Jesucristo, la cual Dios... [el Padre] ...le dio a Él, para mostrar a Sus siervos las cosas que están ordenadas a suceder prontamente;...*"

Recuerde que Pedro dijo, 'Un día con el Señor es como mil años, y mil años es como un día.' Entonces, si esto va a suceder prontamente, en nuestro tiempo desde el tiempo de Cristo hasta ahora, es casi 2,000 años. Pero esto comienza con la iglesia en aquel tiempo, y va a través. Entonces, sí, algunas de las cosas van a pasar prontamente. Las iglesias están aquí. Otras cosas están bien adelante en el futuro.

*"...y Él la hizo conocida, habiéndola enviado por Su ángel a Su siervo Juan; quien dio testimonio de la Palabra de Dios y el testimonio de Jesucristo, y todas las cosas que él vio"* (v 1-2).

Que cosa que es todo el libro de Apocalipsis. Hay una bendición especial que viene cada vez que lo leemos y estudiamos, cada vez que pensamos sobre esto. Esta justo aquí:

Verso 3: "**Bendito es el que lee, y aquellos que oyen las palabras de esta profecía...** [entonces hay una responsabilidad] **...y quienes guardan las cosas que están escritas en ella; porque el tiempo está a la mano.**"

Y lo primero, lo cual en ese momento estaba por suceder prontamente, comenzando y luego viniendo al regreso de Cristo.

Verso 4: "**Juan a las siete iglesias que están en Asia: Gracia y paz sean a ustedes de Quien es, y Quien era, y Quien debe venir; y de los siete espíritus que están delante de Su trono;...**" Aquellos son los 7 ojos de Dios enviados a toda la tierra para mantener registro de lo que está pasando y encontrar aquellos quienes están buscando a Dios. Ese es su trabajo.

Verso 5: "**Y de Jesucristo,...**" *¡Personalmente!* Usted está leyendo esto y Cristo está allí enseñándole.

*"...el Testigo fiel, el Primogénito de los muertos,..."* (v 5). Esto responde la pregunta: ¿Qué significa ser nacido de nuevo?

- *el primer nacimiento es por su madre, ese es por agua*
- *el segundo nacimiento no es el bautismo; es la resurrección y este es por el Espíritu*

¿Qué dijo Jesús? Que lo que es carne es carne, que lo que es Espíritu es Espíritu, y si usted es nacido de la carne es carne, y si es nacido del Espíritu es espíritu. **Él Único Quien ha sido nacido**

*de los muertos para llegar a ser nuevamente un ser espiritual*—lo que Él era antes que se despojara a Sí mismo para llegar a ser humano—fue **Jesucristo**. Debemos seguirlo a Él.

“...y el **Gobernador de los reyes de la tierra...**” (v 5). Vaya y lea la carta de Nabucodonosor (Daniel 4). Él la escribió, ¡asombroso! El rey que llevó a cautividad a los judíos en los 600s a.C. a Babilonia la escribió en Daniel 4, léanla.

- todo el que sea un líder
- todo el que sea un oficial
- todo el que este en el gobierno
- todo el que gobierne sobre cualquier otra persona

*La lección es que Dios gobierna en el reino de hombres y lo da a quien sea que Él desee*. No se infle en vanidad como pasó con Nabucodonosor. Él estuvo privado de su reino 7 años, de su sanidad y comió yerba como los bueyes. Sus uñas se curvaron con 7 años de crecimiento. Piense en eso. ***Para mostrar que Dios gobierna en los reinos de hombres***.

La verdad es, hoy Él todavía lo hace. Con Su Espíritu que Él nos da, Dios gobierna en nuestras vidas. Pero tenemos que escoger amar a Dios y guardar Sus mandamientos y dejar que aquel gobierno permanezca con nosotros.

“...A Él Quien nos amó y lavó de nuestros pecados en Su propia sangre, y nos ha hecho reyes y sacerdotes para Dios y Su Padre;...” (vs 5-6).

Nosotros vamos a gobernar en la tierra. Eso es lo que Dios está haciendo con nosotros. Entonces, Dios está haciendo un gran trabajo en cada uno de nosotros en prepararnos para el trabajo más importante que habrá en la historia del mundo desde la creación hasta el tiempo que Jesús regrese. ***¡Esto es traer el Reino de Dios a este mundo!***

“...a Él *sea* la gloria y la soberanía en las eras de eternidad. Amén. He aquí, Él viene con las nubes, y todo ojo lo verá, y aquellos que lo traspasaron; y todas las tribus de la tierra gemirán por causa de Él. Aun así, Amén” (vs 6-7).

Verso 11: “...‘Yo soy el Alfa y el Omega,... [el Comienzo y el Final] ...el Primero y el Ultimo’; y, **“Lo que ves, escribe en un libro, y envíalo a las iglesias ...”**”

### **Las 7 iglesias de Apocalipsis 2 & 3**

Veamos las 7 iglesias. Hay una lección para todos nosotros en cada una de ellas. Quiero que vea y entienda—lo cual aplica hoy también—Satanás ***el diablo***

- el enemigo de Dios
- el dios de este mundo
- de maldad y miseria
- el príncipe del poder del aire

—***quiere deshacerse de las iglesias de Dios***. No podemos dejar que haga eso. Cristo trabajará con nosotros de modo que no pasará.

## La iglesia de Éfeso

Cristo los elogió porque probaban a todos quienes decían que eran apóstoles y los encontraron mentirosos. Tenían sus obras. Lo primero que Jesús le dijo a la iglesia fue:

Apocalipsis 2:2: “Conozco sus obras, y su trabajo, y su resistencia, y que no pueden soportar a aquellos que son malos; y que probaron a aquellos que se proclaman a sí mismos ser apóstoles, pero no lo son, y los encontraron mentirosos”

Sin embargo, se desgastaron en su buena obra y perdieron su primer amor (v 4) ¿Cuál es el primer amor? *Amar a Dios con todo su corazón, mente, alma y ser.* Este es el primer amor primario. Se ocuparon en otras actividades y ¿qué pasó?

Vaya al siguiente segmento de la iglesia a través del tiempo. Estas son como eras, pero no hay límites marcados, que una iglesia pare en este punto y comience una nueva. *No.* Se traslapan. Hoy podemos ver en el mundo que todas las 7 iglesias aun existen cuando vemos las obras que son hechas por las diferentes organizaciones iglesias de Dios.

Entonces, Dios les advirtió que—porque perdieron su primer amor—Él removería su candelero (v 5). El candelero está siendo removido y Satanás entra.

Verso 7: “Aquel que tenga oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias. A aquel que venza **le daré el derecho a comer del árbol de vida que está en medio del paraíso de Dios.**”

## La iglesia de Esmirna

Algunos son echados en la cárcel y algunos son asesinados.

Verso 9: “Conozco sus obras y tribulación y pobreza (pero son ricos), y la blasfemia de aquellos que se declaran a sí mismos ser judíos y no lo son, sino son una sinagoga de Satanás.” Tenemos lo mismo hoy, la sinagoga de Satanás es todo el sistema mundial.

Verso 11: “Aquel que tenga oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias... [Él dice esto a cada una de las iglesias] ...Aquel que venza no será herido de la segunda muerte.”

## La iglesia de Pergamo

Aquí es donde está la silla de Satanás. Esto era donde estaba un gran templo de Zeus dedicado a todos los dioses paganos que estaban centrados alrededor de la adoración de Zeus.

¿Qué pasó? *Fueron fieles hasta un punto cuando Antipas el mártir fiel estaba allí, hasta que fue asesinado.*

Verso 13: “...Antipas fue Mi testigo fiel, quien fue asesinado entre ustedes, donde vive Satanás.” ¿Qué pasó después?

Verso 14: “Pero tengo unas pocas cosas contra ustedes porque tienen allá a aquellos que retienen la enseñanza de Balaam, quien enseñó a Balac a echar un bloque de tropiezo delante de los hijos

de Israel, a comer cosas sacrificadas a ídolos y a cometer fornicación.” Esto es fornicación espiritual, el comienzo de la jerárquica iglesia católica, con los primeros padres de la iglesia cambiando las doctrinas.

*Ellos también tenían*, v 15: “...la doctrina de los Nicolaítas, tal cosa Yo odio.” La doctrina de los Nicolaítas tiene 2 niveles:

1. gobierno autoritario jerárquico en la iglesia donde los líderes son los importantes—***no Dios***
2. ponen a los líderes entre Dios y la gente

***¡Jesús dice que Él odia eso!***

Verso 16: “¡Arrepiéntanse! Porque si no *se arrepienten*, vendré a ustedes rápidamente, y haré guerra contra ellos con la espada de Mi boca. Aquel que tenga oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias. A aquel que venza...” (vs 16-17).

### **Iglesia de Tiatira**

*Esta es una iglesia tremenda*; v 19: “Conozco sus obras, y amor, y servicio, y fe, y su resistencia, y sus obras; y las últimas *son* más que las primeras.”

Ahora, aquí tenemos en profecía a una mujer llamada Jezabel. Esta es encontrada en el Antiguo Testamento y era la hija del sumo sacerdote de Baal. Lo que tenemos son aquellos que vienen enseñando la doctrina de Baalim y:

“...comer cosas sacrificadas a ídolos.... [y desviando a la gente] ...Y le di tiempo para arrepentirse de su fornicación, pero no se arrepintió.” (v 20-21)

En nuestro tiempo esta es la iglesia católica romana. El tiempo que fue dado para que se arrepintiera fue lo que los católicos llaman *El Concejo de Trento*. Cuando los protestantes salieron ellos dijeron, ‘La Biblia y sólo la Biblia’—‘sola scriptura’

Hubo todo un segmento dentro de la iglesia católica que estuvo haciendo loby para abandonar todas sus tradiciones, abandonar todas sus enseñanzas de hombres y ser solo Escritura. Pero fueron anulados debido a los protestantes.

Los protestantes guardaban el domingo en vez del Sábado. Así por tanto, fue decidido que las tradiciones aun permanecían porque sabían que el domingo era tradición de la iglesia católica y así lo proclamaban. Así, incluso en 1893 cuando el Cardenal Gibbon escribió [\*El desafío de roma a los protestantes\*](#) él les dijo que el domingo era una institución católica solamente. Este no tiene nada que ver con Dios en verdad.

Jesús les dice que se arrepientan y no se involucren en las profundidades de Satanás el diablo. Les dice que Él está viniendo y les da tiempo para arrepentirse; v 22:” ...y a aquellos que cometen adulterio con ella a gran tribulación, a menos que se arrepientan de sus obras. Y mataré a sus hijos con muerte; y todas las iglesias sabrán...” (vs 22-23).

Aquí está lo que Dios hace con cada uno de nosotros. No podemos ver hacia atrás y decir que ‘ellos hicieron eso, fueron ellos, pero nosotros no hacemos eso. Oh, vean eso allá, ellos no

deberían estar haciendo eso, pero nosotros no hacemos eso.’

Aquí está lo que dice Dios y recuerde que el mensaje es para **TODAS las iglesias**: “...**y todas las iglesias sabrán que Yo soy Quien busca riñones y corazones**;...” (v 23).

¿Qué son los riñones? Cómo Dios nos hizo de modo que Él en cualquier momento puede saber:

- qué estamos pensando
- qué estamos haciendo
- qué estamos escogiendo

**¡No hay ningún pensamiento que puede ser retenido de Dios!** Esto es algo que necesitamos saber y entender completamente todo el tiempo.

“...y le daré a cada uno de ustedes de acuerdo a sus obras” (v 23).

Él da otra advertencia para mostrar que tan malo eso estaba. ¿Cuan malo puede llegar en las iglesias de Dios? Bien, cuando Satanás esta involucrado en ellas—lo cual estaba con esta aquí. Verso 24: “**Pero a ustedes les digo, y al resto que está en Tiatira, a cuantos no tengan esta doctrina, y a quienes no han conocido las profundidades de Satanás, como ellos hablan:...**”

No sé que son las “...**profundidades de Satanás...**” pero no quiero estar involucrado en eso para averiguar que es. Tan solo esperaremos a la resurrección y lo averiguaremos.

“...**No echaré sobre ustedes ninguna otra carga**” (v 24).

Verso 26: “**Y a aquel que venza, y guarde Mis obras hasta el fin,...**” Vencer la ley interior de pecado y muerte, y guardar las obras de Jesucristo hasta el fin.

“...**Yo le daré autoridad sobre las naciones; y él las pastoreará con vara de hierro,...**” (vs 26-27)

### **Iglesia de Sardis**

Apocalipsis 3:1: “...**tienen un nombre como si estuvieran vivos, pero están muertos.**” Ellos debían aferrarse a las pocas cosas que tenían, lo cual era probablemente el Sábado y la Pascua solamente.

### **Iglesia de Filadelfia**

- no han negado el nombre de Cristo
- es aquella que Jesús ama
- quienes aman a Jesús y son fieles
- quienes están pacientemente soportando
- también tienen encuentros con Satanás

Verso 12: “**Aquel que venza lo haré un pilar en el templo de Mi Dios, y él no saldrá más; y escribiré sobre él el nombre de Mi Dios, y el nombre de la ciudad de Mi Dios, la nueva Jerusalén, la cual descenderá del cielo de Mi Dios; y escribiré sobre él Mi nuevo nombre.**”

¿Cuan importante es permanecer fieles? La iglesia de Filadelfia, la iglesia del amor fraternal siempre permanece fiel.

### **Iglesia de Laodicea**

- la iglesia del tiempo del fin quienes son tibios (vs 15-16)
- son ricos e incrementados con bienes (v 17)

Ellos se han puesto a sí mismos en una mala posición, porque no están guardando las palabras de Dios en la forma que deberían. No son ni calientes ni fríos, son tibios. Son escupidos (v 16) y Dios dice:

Verso 18: “Les aconsejo que compren de Mi oro purificado por fuego para que puedan ser ricos;...”—y califiquen para la resurrección.

- Apocalipsis 4—Juan tiene una visión y es tomado y ve el Trono de Dios y ve a Dios
- Apocalipsis 5—vemos cuan importante esto es y que Cristo es el Único Quien puede abrir los 7 sellos de las cosas que van a tener lugar

También recuerde esto. Nada en el libro de Apocalipsis va a pasar a menos que Dios el Padre le de a Jesucristo primero la orden a ejecutar.

### **Los 7 sellos**

Apocalipsis 6—esto tiene que ver con los 7 sellos, y vamos a aprender algunas cosas muy importantes. No sabemos exactamente cuando estas cosas van a ser cumplidas. Cristo fue el Único digno de abrir el libro y desatar los 7 sellos. Esto significa que esto viene con el permiso del Padre. Esto nos muestra que en todos los eventos del tiempo del fin, Jesucristo y Dios el Padre están activos.

Revisemos esto y veamos las cosas que tienen lugar. Tan solo resumiremos esto porque quiero cubrir algo de las cosas proféticas que van a tener lugar, que van a sacudir este mundo y los cielos alrededor.

### **Primer sello:**

Uno que tiene un arco y sale conquistando y a conquistar. Este es el falso profeta (Apocalipsis 6:1-2). ¿Qué tan lejos están de esto hoy? Se están acercando a una religión mundial. Y más cerca de un gobierno mundial. Pero nada de estas cosas pueden ser cumplidas hasta que el Padre diga, ‘Es tiempo Jesús; deja que pase’

Este primer sello puede ya haber sido abierto con los pactos y cosas que están teniendo lugar con el Crislam y las iglesias viniendo juntas. También, los poderes mundiales están comenzando a entender que no pueden por la fuerza traer un gobierno mundial. *Van a necesitar la religión para suavizar de modo que pueden tener el control.*

### **Segundo sello**

Guerra. Sabemos que en Mateo 24 hay 'guerras y rumores de guerra,' pero aquí tenemos el caballo rojo y el sello que es guerra.

¿Qué pasa cuando hay guerra? Todo lo que tiene que hacer es ver Ucrania. Hay muerte y destrucción. Escasez de comida, ¡escasez de todo! Luego entra el hambre. Vamos a ver esto a causa de la guerra, va a haber hambre en África como no la ha habido en décadas. No sabemos si esta es la final, pero por lo menos es un preludio de lo que va a pasar.

### **Tercer y cuarto sellos**

Tiene racionamiento de comida, de agua, de vino y aceite. Todo esto es controlado desde el cielo arriba.

### **Quinto sello**

*El martirio de los santos.* ¿Qué pasa cuando las cosas no van bien con los dictadores? Buscan al enemigo. El enemigo van a ser las iglesias de Dios quienes están proclamado que la bestia y el falso profeta son de Satanás el diablo y no de Dios.

Van a salir y cortar cabezas a diestra y siniestra como nunca lo creería. Aquel martirio va a ser sangriento. Este tiene que ser hasta que todos los cristianos que no están en un lugar de seguridad sean ejecutados.

### **Sexto sello**

Aquí es donde queremos llegar, porque este va a ser el gran evento que sacude los cielos y la tierra.

Apocalipsis 6:12: “Y cuando abrió el sexto sello, miré, y he aquí, hubo un gran terremoto; y el sol se volvió negro como *el pelo de cilicio*, y la luna se volvió como sangre; y las estrellas del cielo cayeron a la tierra,... [se sacuden los cielos y la tierra] ...como una higuera echa sus últimos higos cuando es sacudida por un viento poderoso. Entonces *el cielo...*” (vs 12-14).

Aquí hay algo gigante, una señal grande y maravillosa que va a pasar y asustar a la tierra. Como veremos, pensarán al comienzo que esta es la venida de Cristo, porque este será el anuncio de la venida de Cristo.

Sabemos por el libro de Oseas que estarán los hijos de Israel en cautividad, después de 2 años, aquella cautividad va a ser levantada. Entonces, de los 3 años y medio, si 2 años completos pasan, eso deja un año y medio hasta la venida de Cristo a la tierra con Sus santos.

### **La señal del Hijo de hombre**

Aquí está lo que va a pasar. Esto va a asustar al mundo y hacerlos desesperadamente temerosos:

Verso 14: “Entonces *el cielo se apartó como un rollo de papel que está siendo enrollado*, y toda montaña e isla fue sacada de su lugar. Y los reyes de la tierra,... [esto afecta a todos] ...y los grandes hombres, y los hombres ricos, y los capitanes jefes, y los hombres poderosos, y todo

siervo, y todo *hombre* libre se escondió a sí mismo en las cuevas y en las rocas de las montañas; y decían a las montañas y a las rocas, “Caigan sobre nosotros, y escóndanos del rostro de Quien se sienta en el trono, y de la ira del Cordero” (vs 14-16).

Al comienzo entienden que esta es la venida de Cristo; pero veremos que cambiarán su opinión y creerán que es una invasión desde el espacio exterior.

Veamos lo que Cristo predijo de este evento y lo que va a pasar. Cuando los cielos se enrollan como un rollo, ellos van a ver algo que nunca ha sido visto antes. Es por eso que reaccionarán en la forma en que lo harán.

Mateo 24:24: “Porque se levantarán falsos Cristos y falsos profetas, y mostrarán grandes señales y maravillas...”—las cuales serán de Satanás el diablo para convencer a la gente a seguir a la bestia y al falso profeta.

“...para engañar, si es posible, aun a los elegidos” (v 24)—porque ‘*ver es creer.*’ ¡No! ¡Eso puede ser algo que es un engaño!

Verso 25: “He aquí, se los he predicho. Por lo tanto, si ellos les dicen, ‘¡*Vengan y vean! Él está en el lugar desolado*’; no vayan. ‘¡*Vengan y vean! Él está en las cámaras secretas*’; no lo crean.... [aquí está el porque]: ...**Porque como la luz del día**,...” (vs 25-27).

¿Qué es la luz del día? ¡El sol! Algunos traducen esto como un relámpago, pero vemos que mas dice de modo que sabemos que no es un relámpago.

Verso 27: “Porque como la luz del día, la cual sale del oriente y resplandece tan lejos como *el occidente*, así será la venida del Hijo de hombre.”

- ¿Qué brilla del oriente al occidente? ¡El sol!
- ¿Qué verán ellos? Verán cuando de los cielos parta un segundo sol

Estarán muy asustados de que esto venga y se estrelle con la tierra y la destruya. Pero todavía no lo va a hacer.

Verso 29: “Pero inmediatamente después de la tribulación de aquellos días,... [enlace esto con Oseas 6] ...el sol será oscurecido, y la luna no dará su luz,... [enlace esto con Apocalipsis 6] ...y las estrellas caerán del cielo, y los poderes de los cielos serán sacudidos. Y luego aparecerá la señal del Hijo de hombre en el cielo;... [esta es aquel sol] ...y entonces todas las tribus de la tierra lamentarán, y verán al Hijo de hombre viniendo sobre las nubes del cielo con poder y gran gloria” (vs 29-30).

Esto muestra que va hasta el tiempo de la resurrección. Aquí tenemos la señal del Hijo de hombre mostrada justo antes de Pentecostés del ultimo año y medio. Veamos que Malaquias verifica esto. Esto es realmente interesante.

Como con todas las profecías que tenemos en la Biblia, esto no nos dice cuanto tiempo estas cosas continúan. Malaquias 4:1: ““Porque he aquí, el día viene, ardiendo como un horno consumidor; y todo el orgulloso, y todo hacedor de maldad, será rastrojo...””

Esto es en la guerra (Apocalipsis 19) y va adelante al tiempo de la resurrección del malvado que será quemado en el lago de fuego. Entonces, esto tiene un gran alcance en el tiempo.

“...Y el día que viene los quemará,” dice el SEÑOR de *los* ejércitos, “y no les dejará ni raíz ni rama. Pero a ustedes quienes temen Mi nombre...” (vs 1-2).

- aquellos que aman a Dios
- aquellos que aman a Cristo
- aquellos que temen el nombre de Dios

“...el **Sol** de Justicia *se* levantará...” (v 2)—esto se refiere a Cristo.

Lo que pasará es que los cielos se enrollarán como un rollo y aquí está un nuevo sol allá afuera que nunca han visto antes. Es por eso que creerán al principio que es el regreso de Cristo, pero después pensarán que es una invasión desde el espacio exterior.

“...y sanidad estará en Sus alas. Y ustedes saldrán y crecerán como terneros del establo” (v 2).

Luego continua mostrando que el malvado será destruido.

Apocalipsis 7—es un numero muy interesante. ¿Cuántas semanas hay en Pentecostés? ¡7! ¿Qué pasa en el capitulo 7? *El sellamiento de los 144,000; 12,000 de cada uno de las 12 tribus de Israel.* Ellos reciben el Espíritu Santo administrado por un ángel de Dios. Luego una gran e innumerable multitud después de eso, ellos son los que salen de la Gran Tribulación.

Apocalipsis 7:14: “Entonces le dije, “Señor, usted sabe.” Y me dijo, “Ellos son aquellos que han salido de la gran tribulación; y han lavado sus túnicas, y han hecho blancas sus túnicas en la sangre del Cordero.”

Pero no están allí sino hasta la resurrección. Entonces, aquí están los 144,000 y la gran e innumerable multitud. Estarán allí, donde sea que estén, por un año y representarán la parábola de los obreros contratados en la ultima hora en el libro de Mateo.

Cada uno recibe una moneda de plata, semejada a la vida eterna. Avancemos. No iremos a través de todas las cosas que pasan excepto que diremos que Apocalipsis 8-10 es peleas y guerras; las peores peladas y guerras que han habido tendrán lugar. Va a ser tremendo.

### **La resurrección y el final de la era del hombre**

Luego llegará la cosecha y el tiempo. Recuerde que Jesús dijo: Estas cosas ocurrirán en el fin de la era. ¿Cuándo tiene lugar el fin de la era? Apocalipsis 11 nos dice. Primero que todo, los dos testigos terminan su ministerio, y luego la bestia y el falso profeta—en particular la bestia—mata a los dos testigos. Todo el mundo cree que van a tener alivio *‘porque han estado trayendo plagas sobre nosotros.’*

¡NO! No va a pasar de esa manera. Lo que va a pasar es que van a terminar peleando contra Cristo porque los dos testigos—después que están muertos por 3 días y medio y tirados en la calle de Jerusalén—serán resucitados de los muertos, literalmente ¡los últimos serán los primeros!

Apocalipsis 11:12: “Y ellos escucharon una gran voz desde el cielo, decir, “¡Vengan acá arriba!” Y ascendieron al cielo en una nube; y sus enemigos los vieron *subir*. Y en esa hora hubo un gran terremoto, y la décima parte de la ciudad cayó; y siete mil hombres fueron muertos en el terremoto. Y el resto fue lleno de temor, y dieron gloria al Dios del cielo. El segundo Ay pasó. He aquí, el tercer Ay viene inmediatamente” (vs 12-14).

Verso 15: “Entonces el séptimo ángel...” El ultimo ángel, porque a los 7 ángeles se les dieron trompetas a tocar. Encontramos en Apocalipsis 8-9 que ellos tocaron esas trompetas. Ahora aquí esta el séptimo ángel. ¿Qué pasa? La séptima trompeta indica 2 cosas:

1. el fin de la era del hombre
2. el fin de Satanás

Recuerde que Jesús dijo, ‘Aquellas cosas tendrán lugar al final de le era.’ Aquí esta, justo aquí. Verso 15: “Entonces el séptimo ángel tocó *su* trompeta; y hubo grandes voces en el cielo diciendo, “Los reinos de este mundo han llegado a ser *los reinos* de nuestro Señor y Su Cristo, y Él reinará en los siglos de eternidad.” ”

Note lo que dicen los 24 ancianos quienes adoran a Dios. Verso 17: “Diciendo, “Te damos gracias, Oh Señor Dios Todopoderoso, Quien es, y Quien era, y Quien *debe* venir; porque has tomado *para Ti mismo* Tu gran poder, y has reinado.”

Este es el inicio del reinado de Jesucristo y de los santos resucitados. Los santos serán resucitados en la séptima trompeta. ¿Qué dijo Cristo en Mateo 24? Cuando esa trompeta de la resurrección tenga lugar, Él va a enviar a Sus ángeles a recoger a los elegidos desde todo el mundo y llevarlos al cielo donde están las nubes.

### **El Mar de vidrio**

No hay forma que sea en el espacio exterior, sino en el cielo cerca de la tierra. Bien, tendremos que devolvernos un poquito:

- ¿Qué está allá arriba?
- ¿Recuerda el gran sol?
- ¿Qué va a pasar con eso?

Probablemente va a venir como a golpear la tierra y va a asustar a toda la gente de la tierra, y los ejércitos en el mundo van a—cuando ven que esto esta comenzando a pasar—decir, ‘vengan, estamos siendo invadidos desde el espacio exterior.’ Entonces, aquel sol que esta allá afuera por un año desde Pentecostés a Pentecostés va a golpear la tierra y al entrar a las nubes de pronto VOOOM! Va a ver un gran Mar de vidrio.

- ¿Por qué tiene que haber un gran Mar de vidrio? Porque los santos serán cargados y puestos en el Mar de vidrio.
- ¿Para qué propósito? Necesitamos saber lo que tenemos que hacer si vamos a gobernar y reinar con Cristo.

Eso no es algo que vayamos a entender en tan solo un corto periodo de tiempo. Es por eso que la resurrección no puede ser en Trompetas. Esta es en Pentecostés y en este gran Mar de vidrio.

Apocalipsis 15:1: “Luego vi otra señal en *el* cielo, grande y sorprendente: siete ángeles teniendo las últimas siete plagas, porque en ellas la ira de Dios es colmada. Y **vi un mar de vidrio mezclado con fuego**,... [lea esto con atención]: ...**y aquellos que habían obtenido la victoria sobre la bestia**,... [sobre Satanás el diablo y sobre el personificado como la bestia] ...y sobre su imagen, y sobre su marca, y sobre el número de su nombre, **de pie sobre el mar de vidrio, teniendo las lirras de Dios**” (vs 1-2).

Las lirras son instrumentos como arpas. ¿Por qué están de pie allí?

Verso 3: “Y estaban cantando la canción de Moisés, *el* siervo de Dios, y la canción del Cordero, diciendo, “Grandes y asombrosas *son* Tus obras, Señor Dios Todopoderoso; justos y verdaderos *son* Tus caminos, Rey de los santos. ¿Quién no Te temerá, Oh Señor, y glorificará Tu nombre? Porque solo *Tú eres* santo; **y todas las naciones vendrán y adorarán delante de Ti, porque Tus juicios han sido revelados.**” (vs 3-4).

Después de esto vienen las 7 ultimas plagas. Aquí todos los santos están allá arriba.

- ¿Por qué estamos allá arriba?
- ¿Qué vamos a hacer?

Hagamos un resumen rápido de esto:

1. vamos a reunirnos con Cristo en persona y vamos a ver a todos los hermanos resucitados

Cuando seamos resucitados, Dios va a poner dentro de nuestra nueva mente espiritual el idioma que vamos a hablar como seres espirituales. Así, todos nosotros a través de las eras del tiempo quienes habían tenido diferentes idiomas mientras estaban en la carne serán capaces de comunicarse y hablar unos a otros. Vamos a ver a los profetas, a Abraham, Isaac y Jacob.

2. Vamos a ver a Dios el Padre y ser presentados por Jesucristo al Padre porque somos Sus hijos.

3. recibiremos nuestras recompensas y nombre nuevo

Tendremos una nueva piedra que tiene nuestro nombre en ella. Me pregunto cómo nos va a llamar Dios a cada uno de nosotros.

4. el matrimonio del Cordero y la iglesia y todos los santos tendrá lugar

**Bendito** es el que es llamado a la cena de boda del Cordero.

5. todos vamos a ver mientras los 7 ángeles derraman las 7 ultimas plagas

6. vamos a recibir nuestras asignaciones

- ¿Qué vamos a hacer cuando regresemos a la tierra?
- ¿Cómo sabemos a donde vamos a ir?
- ¿A quien vamos a servir?
- ¿A quienes vamos a gobernar y mostrarles el camino de Dios?

7. todos estaremos organizados en el ejercito de Cristo

Pero Cristo va a resolver el problema de peleas, porque de Su boca saldrá una espada de dos filos de modo que todos los soldados que vienen a pelear contra nosotros al regresar a la tierra, BAM! su carne va a caer de ellos (Zacarías 14).

8. regresaremos con Cristo a la tierra en el Día de Trompetas

Estaremos en el Mar de vidrio desde Pentecostés hasta Trompetas y luego regresamos a la tierra, y entonces comenzaremos a establecer el Reino de Dios. *¡Este es el gran misterio de la Fiesta de Pentecostés!*

#### Escrituras referenciadas

- 1) Éxodo 23:14-16
- 2) Éxodo 34:18-23
- 3) Deuteronomio 16:9-11
- 4) Levítico 23:15-17
- 5) Mateo 13:33
- 6) Levítico 23:17-22
- 7) Mateo 13:37-38, 10-23, 49-51
- 8) Hechos 2:1-4, 6, 36-39
- 9) Apocalipsis 1:1-6, 11
- 10) Apocalipsis 2:2, 9, 11, 7, 13-17, 19-24, 26-27
- 11) Apocalipsis 3:1, 12, 18
- 12) Apocalipsis 6:12-16
- 13) Mateo 24:24-27, 29-30
- 14) Malaquías 4:1-2
- 15) Apocalipsis 7:14
- 16) Apocalipsis 11:12-15, 17
- 17) Apocalipsis 15:1-4

#### Escrituras referenciadas, no citadas:

- Hebreos 12
- II Corintios 3; 4
- Hechos 12; 10
- I Corintios 15
- Daniel 4
- Apocalipsis 2:4-5, 15-17, 16
- Apocalipsis 4; 5; 6:12
- Oseas 6

- Apocalipsis 19: 8-10
- Zacarías 14

También referenciado:

Folleto: *El desafío de roma a los protestantes* por Cardinal Gibbon

Copyright 2022—All rights reserved. Except for brief excerpts for review purposes, no part of this publication may be reproduced or used in any form or by any means without the written permission of the copyright owner. This includes electronic and mechanical photocopying or recording, as well as the use of information storage and retrieval systems.